



# Experiencias con las TICCAD durante la pandemia

Durante la pandemia del covid-19, la cual fue una pandemia que tuvo un largo tiempo, aunque en la actualidad sigue presente pero no nos encontramos en cuarentena y los casos disminuyeron a comparación de antes. Cuando me encontraba en cuarentena, estaba por iniciar mi etapa en la preparatoria UANE, en mi primer año de dos, la escuela contaba con una plataforma que a mi me gusto demasiado utilizar porque era muy fácil y organizada de usar con trabajos, foros de discusión y exámenes, esta plataforma se llamaba Canva, las clases fueron en línea, la mayoría de los profesores siempre utilizaron la plataforma de Teams, la cual es una que en esta pandemia aprendí a utilizar y entender cada herramienta que contiene, pero a excepción de uno o dos maestros que utilizaron la plataforma de Google Classroom, la cual ambas son muy fáciles de utilizar y sirven para el aprendizaje en línea. La comunicación con los profesores era por medio de Whatsapp ya que se tenían grupos para cada materia y por ahí se pasan los links de las reuniones o también lo hacían por Canva o para que el profesor nos resolviera una duda de la actividad, estas fueron las principales herramientas con las cuales yo lleguen a utilizar durante esta pandemia.

Haydeé Elizabeth de León Llanas  
2 semestre- sección "B"